



Tanggal	15 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 15 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemilihan Cik Uniang Cik Ajo Kota Pariaman 2023

Duta Wisata Promotor Pariwisata Kota Pariaman

PERHELATAN pemilihan Cik Uniang Cik Ajo Kota Pariaman tahun 2023 sebagai duta wisata kembali digelar di Pentas Seni Pantai Gandorih Kota Pariaman, Sabtu (13/5) kemarin.

Sebelum memasuki puncak grand final pemilihan, mereka yang mendaftar di ajang ini melewati seleksi yang begitu ketat sehingga kemudian terpilih 20 orang, 10 cik uniang dan 10 cik ajo.

Mereka mengikuti karantina dan berbagai kegiatan positif untuk lebih mengetahui tentang kearifan lokal Kota Pariaman yang bernilai jual tinggi dipromosikan mendukung kemajuan wisata Kota Pariaman.

Walikota Pariaman Genius Umar berharap duta wisata Kota Pariaman bisa menjaga nama baik Kota Pariaman, menjadi promotor pariwisata Kota Pariaman.

Mampu mengangkat kearifan lokal Kota Pariaman seperti kuliner, kebudayaan, dan kerajinan produk UMKM Kota Pariaman di kanvas Nasional.

Setelah melewati penilaian dewan juri akhirnya Topit Hidayat terpilih menjadi Juara I Cik Ajo Kota Pariaman. Untuk juara I Cik Uniang Kota Pariaman diraih oleh Lidiya Wahyuni. Sedangkan Cik Ajo Wakil 1 Kota Pariaman Ridho Maulana Putra dan Cik Uniang Wakil 1 Kota Pariaman Nadya Putri Syafira.

Kemudian Cik Ajo Wakil 2 Kota



WAKO Pariaman Genius Umar dan Ketua TP PKK Pariaman Lucyanel Arlim bersama juara I duta wisata Kota Pariaman Cik Uniang Cik Ajo Kota Pariaman di Pentas Seni Gandorih Pariaman.

Pariaman Arif Setiadi dan Cik Uniang Wakil 2 Kota Pariaman adalah Winda Rawilta Putri

Untuk posisi Cik Ajo Berbakat

Kota Pariaman Zahari Alwi dan Cik Uniang Berbakat Kota Pariaman Mutia serta Cik Ajo Favorite Kota Pariaman Nurul Ilham dan Cik Uniang

Favorite Kota Pariaman Cika Nurviatri kemudian The Best Video Tourism Chalange berhasil diraih Fichrom Septiansyah. (*)



FOTO bersama para pemenang Cik Uniang Cik Ajo Kota Pariaman dengan Ketua DPRD Kota Pariaman, forkopimda dan dewan juri.



Tanggal	15 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 15 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Duta Wisata Harus jadi Promotor

Pariaman, Padek—Kota Pariaman dalam 10 tahun terakhir ini telah melakukan transformasi yang begitu cepat. Mulai dari daerah yang bukan menjadi lokasi tujuan wisata sekarang sudah menjadi daerah tujuan wisata.

Semua itu tercipta tidak lepas dari hasil kerja keras dan kolaborasi bersama antara Pemerintah Kota Pariaman dengan para milenial untuk mempromosikan wisata sebagai objek dan subjek pariwisata. Sehingga, Kota Pariaman siap menjadi kota wisata yang nomor satu di Indonesia.

"Wisata merupakan tulang punggung ekonomi masyarakat Kota Pariaman, wisata juga menjadi lokomotif berubahnya wajah Kota Pariaman menjadi lebih cantik lagi dilihat dari berbagai sisi seperti pembangunan infrastruktur, pembangunan titik-titik wisata, dan yang lainnya sehingga Kota Pariaman layak menjadi kota wisata dan kota layak investasi", ungkap Genius Umar saat membuka acara Grand Final Cik Uniang Cik Ajo

Duta Wisata Kota Pariaman 2023, di Pentas Seni Pantai Gandorih Sabtu malam (13/5).

"Saya berharap duta wisata Kota Pariaman bisa menjaga nama baik Kota Pariaman, menjadi promotor pariwisata Kota Pariaman, serta mampu mengangkat kearifan lokal Kota Pariaman seperti kuliner, kebudayaan, dan kerajinan produk UMKM Kota Pariaman di kancah Nasional," ujarnya.

Sementara itu, Plt Disparbud Kota Pariaman, Elvis Chandra, mengatakan bahwa tujuan ajang pemilihan putera/puteri terbaik Kota Pariaman ini adalah untuk mencari talenta muda yang memiliki karakteristik, kepribadian yang baik, serta pengetahuan yang luas.

"Cik Uniang Cik Ajo yang terpilih nantinya juga berperan sebagai promotor pariwisata yang bergerak dalam memberikan ide untuk memajukan, mengembangkan, mempromosikan, serta mampu melestarikan dan memperkenalkan budaya

Kota Pariaman dan ekonomi kreatifnya agar lebih dikenal lagi baik dikalangan domestik maupun mancanegara," jelasnya.

Setelah melalui karantina dan penjurian yang cukup ketat, akhirnya M Topit Hidayat terpilih menjadi Juara I Cik Ajo Kota Pariaman. Untuk Juara I Cik Uniang Kota Pariaman, diraih oleh Lidya Wahyuni. Sedangkan Cik Ajo Wakil 1 Kota Pariaman Ridho Maulana Putra, dan Cik Uniang Wakil 1 Kota Pariaman Nadya Putri Syafira.

Kemudian Cik Ajo Wakil 2 Kota Pariaman Arif Setiadi, dan Cik Uniang Wakil 2 Kota Pariaman adalah Winda Rawilita Putri. Untuk posisi Cik Ajo Berbakat Kota Pariaman, diraih oleh Zahari Alwi. Lalu Cik Uniang Berbakat Kota Pariaman Mutia, serta Cik Ajo Favorite Kota Pariaman Nurul Ilham. Selanjutnya, Cik Uniang Favorite Kota Pariaman Cika Nurviatri, kemudian The Best Video Tourism Chalange berhasil diraih Fichrom Septiansyah. (nia)



APRESIASI: Wako Pariaman, Genius Umar, memberikan reward secara simbolis kepada pemenang ajang Cik Uniang Cik Ajo Duta Wisata Kota Pariaman 2023, di Pentas Seni Pantai Gandorih Sabtu malam (13/5).

